

PREMIÈRE LECTURE

« Je mettrai sur mon épaule la clef de la maison de David » (Is 22, 19-23)

Lecture du livre du prophète Isaïe.

PSAUME

(Ps 137 (138), 1-2a, 2bc-3, 6.8bc)

R/ Seigneur, éternel est ton amour :
n'arrête pas l'œuvre de tes mains. (cf. Ps 137, 8)

DEUXIÈME LECTURE

« Tout est de lui, et par lui, et pour lui » (Rm 11, 33-36)

Lecture de la lettre de saint Paul Apôtre aux Romains.

ÉVANGILE

« Je te donnerai les clés du royaume des Cieux » (Mt 16, 13-20)

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu.

Homélie pour le Dimanche 21 TOA Le pouvoir des clés

Jésus confie à Pierre les clés du Royaume des cieux, comme le Seigneur le fit à Eliakim du temps d'Isaïe. Et nous retrouvons encore la même expression en Ap3,7 : S'il ouvre nul de fermera, s'il ferme, nul n'ouvrira. Ce signe des clés est l'emblème du pouvoir messianique qui délie du mal pour reliaer à Dieu. C'est une image du Salut que le Christ nous a acquis par sa croix et qu'il remet à son Eglise par les sacrements. Le baptême tout d'abord qui nous arrache des griffes du diable pour faire de nous des fils et filles de Dieu dans une alliance d'Amour. L'Eucharistie ensuite qui nous nourrit de cette vie divine, la réconciliation et le sacrements des malades qui nous restaurent quand cette alliance est blessée ou rompue, la confirmation, l'ordre et le mariage qui nous engagent enfin sur ce chemin de libération.

Dans l'Eglise nous disposons ainsi de tous les moyens du Salut. Nous avons les clés du Royaume. Et nous voyons que c'est la Foi de Pierre qui lui donne ces clés. **La Foi en Jésus Christ nous libère** des ténèbres du mal et de l'ignorance sans espérance, et nous disposons dès lors de tout ce qu'il nous faut dans l'Eglise pour demeurer fidèlement attachés à l'Amour de Dieu, source de vie et de liberté. Quelle profondeur dans la richesse, la sagesse et la connaissance de Dieu reconnaît St Paul en considérant tout ce dont Dieu nous a pourvus pour que parvenions à la Gloire de son éternité. Demandons-nous cependant si nous recevons vraiment ces bienfaits ? Qu'en faisons-nous ?

L'orgueil de Shebna le prive du pouvoir. L'ignorance ou le manque d'intelligence des gens ne leur permet pas de reconnaître en Jésus le messie. Il nous faut donc faire preuve d'humilité et nous montrer attentifs à sa Parole pour proclamer comme Pierre la foi qui nous ouvre au

trésor de ses grâces. Nous pourrions ainsi prendre la résolution en ce début d'année de cultiver notre vie sacramentelle par exemple en méditant sur les promesses de notre baptême, en nous confessant plus régulièrement ou en redécouvrant par un engagement concret le sens de notre mariage.

Nous découvrons dans ces lectures que Dieu nous libère en nous liant à lui, mais il nous revient d'entretenir cette relation car Dieu ne peut nous sauver sans notre adhésion. Que cette Eucharistie vienne donc fortifier le lien de notre charité et conforte notre communion avec les Ciel. Amen.